
19 сентября мы с товари-
щами по фракции КПРФ пред-
ложили думским комите-
там по экономической поли-
тике и по энергетике запро-
сить в правительстве страны 
информацию о причинах ро-
ста цен на топливо, а также 
о действиях, предпринимае-
мых правительством в связи с 
ростом цен.

Председатель комитета 
Госдумы по энергетике про-
молчал, а председатель ко-
митета по экономической 
политике внезапно предло-
жил задать этот вопрос на за-
втрашнем отчёте министра 
сельского хозяйства.

Депутаты резонно возраз-
или, что эти два вопроса меж-
ду собой никак не связаны. 
Вряд ли министр сельского 
хозяйства сможет объяснить, 
почему внезапно закрылись 
на ремонт многие нефтепере-
рабатывающие предприятия.

В итоге вопрос о прото-
кольном поручении был по-
ставлен на голосование. Все 
депутаты-оппозиционеры 
проголосовали ЗА. Единая 
Россия ― ПРОТИВ.

Похоже, рост цен на бен-
зин и дизель их не смущает.

Полный текст протоколь-
ного поручения:

С середины лета 2023 года 
в Российской Федерации зна-
чительно ускорился рост цен 
на бензин и дизельное то-
пливо: он заметно опережает 
даже резко выросшую за этот 
период инфляцию. Только за 
неделю с 29 августа по 4 сен-
тября рост цен на бензин и 
дизельное топливо составил 
соответственно 0,25 и 1,25%. 

С 29 мая по 4 сентября 
средняя розничная цена ли-

тра АИ-95 в России подня-
лась с 51,56 до 55,32 рубля, 
то есть за период чуть боль-
ше трех месяцев цена вырос-
ла на 7,3%.

Особенно тревожная ситу-
ация складывается с ценой на 
дизельное топливо, рост ко-
торой затрагивает не толь-
ко и не столько владельцев 
личного автотранспорта, но и 
в первую очередь отражает-
ся на всей экономической де-
ятельности в виде роста цен 
на товары и услуги.

Оптовая цена дизельного 
топлива в настоящее время 
для сельхозпроизводителей в 
ряде регионов превысила 90 
тыс. руб. за 1 тонну.

В некоторых регионах к 
проблеме роста цен на то-
пливо в настоящее вре-
мя добавился еще и его 
дефицит в связи с ремонтно-
профилактическими работа-
ми на многих нефтеперера-
батывающих предприятиях 
страны. 

В связи с этим предлага-
ется поручить Комитету Госу-
дарственной Думы по эконо-
мической политике и Комите-
ту Государственной Думы по 
энергетике запросить в Пра-
вительстве Российской Феде-
рации информацию о реаль-
ном росте цены на топливо за 
последние полгода по субъ-
ектам Российской Федера-
ции, его причинах и действи-
ях, предпринимаемых Прави-
тельством Российской Феде-
рации в связи с опережаю-
щим инфляцию ростом цен на 
топливо и дефицитом топли-
ва на рынке Российской Фе-
дерации.

Сергей Казанков, депутат 
Государственной Думы

«Единая Россия» обязана отчитаться!От первого лица

Волжский выпуск
Прочти и передай другому
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Скоро исполняется 30 лет 
со дня издания Ельциным ука-
за №1400. После появления 
этого антиконституционного 
документа были расстреля-
ны Советская власть и законно 
избранный парламент. Россию 
встроили в хвост «дяде Сэму». 
Национальная собственность 
была распродана по цене, со-
ставлявшей менее 3% реаль-
ной стоимости. Было уничто-
жено 80 тысяч предприятий. 
Мы обязаны извлечь из этого 
горького урока необходимые 
выводы.

Начинается подготовка к 
президентским выборам. Мы 
обязаны провести их так, что-
бы не только в России, но и 
по всей планете люди почув-
ствовали нашу сплоченность и 
способность принимать исто-
рические решения. Ведь мы 
будем избирать не только пре-
зидента, но и Верховного Глав-
нокомандующего. 

Я считаю, что «Единая Рос-
сия» обязана отчитаться за 
ту работу, которую проводит 
в ходе исполнения послания 
президента. А для этого, пре-
жде всего, необходимо при-
нять бюджет развития, а не 
деградации. Наша партия и 
фракция подготовили такой 
бюджет. На встрече с лиде-
рами парламентских фракций 
Председатель Государствен-
ной Думы Володин сказал, что 
стоит ознакомиться с этим до-
кументом. 

Как человек, который про-
шел через серьезные испыта-
ния, хотел бы высказать по-
желания президенту. Я вни-
мательно слежу за всеми его 
последними выступления-
ми. И, на мой взгляд, в усло-
виях нынешней войны, объяв-
ленной нам, он должен проя-
вить такие же решительность 
и мужество, какие проявлял в 
борьбе с терроризмом на Кав-
казе. Это касается и фронта, 
и мирной жизни. Необходимо 
все сделать для того, чтобы 
в школе достойно и правдиво 
преподавалась история наше-
го Отчества! Это главный за-
лог подлинно патриотическо-
го воспитания! 

Я бы пожелал премьеру 
Мишустину, взвалившему на 
свои плечи большую черно-
вую работу, максимально вни-
мательно присмотреться к на-
шим программам и инициати-
вам. Потому что в рамках ста-
рого курса не найти решений, 
отвечающих стоящим перед 
страной стратегическим зада-
чам. 

Думе и Совету Федерации 
надо обеспечить законода-
тельную поддержку послания 
президента, его главных по-
зиций. В этой связи хочу пре-
жде всего обратиться к руко-
водству «Единой России»: для 
того, чтобы гарантировать вы-
полнение послания главы го-
сударства, должен быть на-
лажен полноценный диалог, 
проведены нормальные, чест-
ные выборы. Но я считаю, что 
Медведев, Кириенко и Турчак 
в ходе прошедших выборов не 
справились с этой задачей!

Наш отчет по итогам рабо-
ты фракции в период весенней 
сессии начинается с утверж-
дения: «Раздвоенность власти 
мешает побеждать и угрожает 
будущему России». Вслушай-
тесь в этот вывод! Ведь вла-
сти требуют сплочённости об-
щества, а выборы продолжают 
проводить по схеме, которая 
хуже той, что была в 1996-м 
году. Нет ни нормального диа-
лога, ни честного подсчета го-
лосов. 

Нам говорят, что россий-
ская экономика набирает тем-
пы. Но одновременно ЦБ взду-
вает ставку по кредитам до 13 
процентов. 7 триллионов ру-
блей отдают банкирам, а про-
мышленность задыхается.

Село, которое сейчас зани-
мается уборкой и готовит но-
вый урожай, вдруг увидело 
ценники на солярку, подско-
чившие на 40 процентов. Ни-

когда такого безобразия не 
было! В России море соляр-
ки, бензина, другого топлива. 
Проблема не в их нехватке, а в 
отсутствии механизмов, кото-
рые регулировали бы процесс 
ценообразования.

Страна продолжает выми-
рать. В этом полугодии рожда-
емость оказалась самой низ-
кой за последние двадцать 
лет. 

Стремительный рост цен не 
останавливается. И даже не-
смотря на полученные милли-
оны тонн зерна хлебобулоч-
ные изделия ни на копейку не 
подешевели ни в одном мага-
зине. 

Еще одна проблема – это 
деградация многих отраслей 
и нарастающая нехватка ка-
дров. Придите на любой за-
вод, в любую организацию. 
Кто там нужен прежде всего? 
Там нужны токари, слесари, 
фрезеровщики, станочники, 
программисты, учителя. Даже 
врачей уже не хватает! Но, что 
нам мешает принять закон об 
образовании для всех? Ведь 
его готовили лучшие специа-
листы – депутаты нашей фрак-
ции. Закон совершенно понят-
ный. И его необходимость пол-
ностью очевидна.

Давайте твердо помнить 
главное: нам нужна победа, и 
без всего этого ее не достиг-
нуть!

Г.А.Зюганов, 
Председатель ЦК КПРФ

14 сентября состоялось су-
дебное заседание Волжского 
городского суда, иницииро-
ванное членом КПРФ, бывшим 
Главой городского округа «Го-
род Волжск», председателем 
Собрания депутатов Семено-
вым Николаем Федоровичем.

Решением суда за необо-
снованное возбуждение уго-
ловного дела в отношении Се-

менова Николая Федоровича 
ему назначена денежная ком-
пенсация в размере 200 000 
рублей. 

Судимость, препятствую-
щая занимать муниципальные 
должности, погашена, Нико-
лай Федорович Семенов вер-
нул себе право избираться в 
выборные органы местного 
самоуправления.

Волжский районный коми-
тет КПРФ поздравляет Нико-
лая Федоровича Семенова с 
торжеством справедливости 
и благодарит волжских ком-
мунистов за оказанную на-
шему товарищу поддержку в 
зале суда.  

Служба информации
райкома КПРФ

Информационное сообщение Волжского райкома КПРФ
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Ваша помощь неоценима!
В марте этого года «Го-

лос правды в Волжске» рас-
сказывал о случае использо-
вания автомобиля городско-
го собрания, содержание ко-
торого оплачивается из го-
родского бюджета, в интере-
сах партии «Единая Россия» 
главой городского округа «Го-
род Волжск», председателем 
собрания депутатов Татьяной 
Быниной и просил прокурату-
ру дать правовую оценку это-
му факту. Само по себе право-
нарушение невеликое, требо-
валось лишь подтвердить его 
факт и вынести решение в со-
ответствии с законом ― чтоб 
неповадно было впредь.

Но началась бюрократи-
ческая волокита ― то сро-
ки оказались пропущены, то 
появились в деле непонят-
ные справки. Стало ясно, что 
дело, не стоящее выеденно-
го яйца и не представляющее 
сложности для правоохрани-
телей, специально затягива-
ется и волокитится. И вот по-
следний аккорд в виде ответа 
прокуратуры в трагикомиче-
ском стиле, вызывающий не-
доумение, заставляющий то 
ли плакать, то ли смеяться, то 
ли бежать за попкорном. 

Напомню обстоятельства 
события. 29 января ― это было 
воскресенье ― в Волжске на 
дворовой ледовой площадке 
на улице Шестакова у дома 5 
состоялось соревнование по 
хоккею «Кубок двора». Орга-
низатором мероприятия вы-
ступили управляющая компа-
ния ЖЭУ «Центр» и Волжское 
отделение партии «Единая 
Россия». Закономерно, что по-
болеть за дворовых хоккеи-
стов приехала исполняющая 
обязанности секретаря «Еди-
ной России» в Волжске Татья-
на Бынина ― глава городского 
округа «Город Волжск».

Ее обслуживал (привез, 
верно ждал до конца сорев-
нований, после чего увез) ав-
томобиль городского собра-
ния NISSAN TEANA госномер 
Н777АС 12 RUS. В выходной 
день депутат-единоросс экс-
плуатировала служебный ав-
томобиль, используя его для 
своих личных дел. Автомо-
биль обеспечивал меропри-
ятие, которое никакого отно-
шения к депутатской деятель-
ности не имеет. Бынина при-
нимала в нем участие как ИО 
секретаря Волжского отделе-
ния партии «Единая Россия», 
все это время на ней красова-
лась жилетка партии «Единая 
Россия», Бынина вручала гра-
моты от имени «Единой Рос-
сии», подписанные исполня-
ющей обязанности секретаря 
Волжского городского мест-
ного отделения партии «Еди-
ная Россия» Татьяной Быни-
ной. Налицо явное злоупотре-

бление – незаконное исполь-
зование муниципального иму-
щества и неправомерное рас-
ходование средств местного 
бюджета. 

Казалось бы, все очевид-
но, рассмотреть, определить 
сумму штрафа и вынести ре-
шение. Но волокита продол-
жается больше полугода. И 
вот ее завершение в виде от-
вета из прокуратуры. Цити-
рую дословно с небольшими 
сокращениями:

«Волжской межрайон-
ной прокуратурой рассмо-
трено обращение по вопросу 
возмещения в местный бюд-
жет городского округа «Го-
род Волжск» затрат на сум-
му 1571, 74 руб., понесенных 
в связи с использованием гла-
вой городского округа «Город 
Волжск» 29.01.2023 г. служеб-
ного автомобиля Собрания 
депутатов городского округа 
«Город Волжск».

В ходе рассмотрения об-
ращения установлено, что 
19.09.2023 г. главой город-
ского округа «Город Волжск» 
в бюджет городского округа 
«Город Волжск» в качестве по-
жертвования внесены денеж-
ные средства на сумму 5000 
рублей.

Принимая во внимание вы-
шеизложенное основания для 
принятия мер прокурорского 
реагирования не имеется».

Документ подписан ИО 
межрайонного прокуро-
ра советником юстиции 
С.В.Чушикиной.

Возникает вопрос: а что, 
так можно было? Никогда не 
слышал, чтобы глава горо-
да делал пожертвования го-
родскому бюджету, из которо-
го сама и получает зарплату. 
Странная ситуация, не правда 
ли? Что это за подачки такие?

Нельзя сказать, чтобы я 
был против такого способа 
пополнения бюджета. Более 
того, было бы неплохо, что-
бы все чиновники стройными 
рядами ежемесячно добро-
вольно жертвовали часть сво-
ей зарплаты в бюджет на, ска-
жем, асфальтирование част-
ного сектора. Но пусть это не 
будет индульгенцией за пра-
вонарушения, а исходит от 
чистого сердца во благо горо-
да. А когда два события ― по-
жертвование и избежание от-
ветственности ― совпадают, 
это наводит на некие размыш-
ления. 

А то, что получается: ки-
нул подачку ― и нарушай 
спокойно? Весьма неприят-
ная перспектива… Лучше бы 
по-честному: сначала офици-
ально возмести нанесенный 
ущерб, а потом хоть всю зар-
плату жертвуй.

Александр Хусаинов   

Одним из направлений де-
ятельности Волжского мест-
ного отделения партии КПРФ 
стал сбор гуманитарной по-
мощи, которая отправляет-
ся военнослужащим в зону 
СВО. Акция была инициирова-
на партией и называлась «Теп-
ло из дома» и изначально на-
чиналась только с теплых ве-
щей. Но в результате этой ак-
ции люди стали приходить к 
нам, просто с улицы заходить 
и спрашивать: «А чем мог-
ли бы помочь нашим ребятам 
там?»

Ключевым моментом в сбо-
ре помощи военным является 
простая человеческая истина 
- «чужих детей не бывает». И 
сколько бы лет не было солда-
ту, он всегда чей-то ребенок. 
Именно поэтому среди тех, 
кто приходит на пункт сбо-
ра, много пенсионеров. Они, 
как правило, приносят пись-
ма, вязанные собственноруч-
но вещи - печатки и носки, ту-
шенку, консервы, сгущенку, 
чай, кофе, конфеты, медика-
менты.

Большую помощь оказыва-
ют продавцы магазинов «Зве-
ниговский». Практически в 
каждом магазине в городе 
Волжске и Волжском районе 
стоят коробки для сбора гу-
манитарной помощи. В основ-
ном, волжане помогают не 
афишируя своего имени. Та-
кие моменты вселяют веру в 
людей и бескорыстность, ис-
креннее желание помочь.

Многие школьники пишут 
письма. Приходят к нам с по-
сланиями, которые и переда-
ют всю суть акции «Тепло из 
дома». Ребята, с которыми мы 
общаемся, и которые находят-
ся в зоне СВО, говорят, о не-
обходимости вот этого теп-
ла: тех писем, которые пишут, 
приятных слов, вязанных ве-
щей, которые сделаны с лю-
бовью, домашних закруток, 
например.

Огромную благодарность 
хочу выразить всем неравно-
душным волжанам, каждому 
кто вяжет носки, приносит те-
плые вещи, продукты  и меди-
каменты в райком КПРФ, на-

полняет в магазинах «Звени-
говский»  коробки для солдат, 
пишет письма, сортирует  и 
упаковывает  коробки, грузит 
и доставляет посылки в зону 
СВО.

С приближением зимы, 
важность в теплых вещах ста-
ла острее. Термобелье, шер-
стяные носки, балаклавы, 
подшлемники - все это сейчас 
актуально в зоне СВО.

 Женщины Волжского рай-
кома КПРФ снова  вяжут те-
плые носки и перчатки для 
мобилизованных ребят. Пред-
лагаем вам подключиться и 
подарить тепло женских рук 
нашим бойцам.

Пряжу можно бесплат-
но взять в Волжском райкоме 
КПРФ по адресу: Волжск, ул. 
Ленина,35.  Мы ждем вас по 
вторникам и пятницам с 10 до 
14ч, телефон для связи 8 906 
138 18 25.

Оксана Аблязова, первый 
секретарь Комитета 
Волжского местного 

отделения КПРФ      

Итоги работы сельхозпред-
приятий республики за январь–
август 2023 года подвел Мари-
стат. По сравнению с августом 
прошлого года в нынешнем 
есть прирост по птице (5,8%), 
КРС (2,2%) и свиньям (0,4%). 

Статистиками особо отмеча-

ется, что январе–августе 2023 
года в регионе надои молока 
на одну корову составили 5802 
кг против 5267 кг в соответ-
ствующем периоде 2022 года. 
Существенный вклад в улуч-
шение показателей внёс СПК 
«Звениговский», где в резуль-

тате селекционной работы за 
2022–2023 гг. резко повысилась 
продуктивность дойных коров.

Второй год подряд снижает-
ся поголовье овец и коз, кото-
рое с августа 2022 года сокра-
тилось еще на 17,5%.

Число высококвалифици-
рованных и наиболее востре-
бованных работников в воз-
расте от 30 до 39 лет на рос-
сийском рынке труда в бли-
жайшее время сократится на 
30%, заявила вице-премьер  

Татьяна Голикова.
По её словам, сейчас на 

одного зарегистрированного 
безработного с соответствую-
щим опытом приходится 13 ва-
кансий. В основном это про-
фессии, связанные со слесар-

ным и фрезерным делом и со 
строительством.

При этом, отметила вице-
премьер, в финансах и страхо-
вом деле наблюдается обрат-
ная ситуация — перебор гото-
вых кадров.

Отделалась подачкой? В Марий Эл острая нехватка врачей!

Производство мяса и молока растет

Работать будет некому

Аналитики платформы 
онлайн-рекрутинга hh.ru вы-
яснили, в каких регионах не 
хватает медиков и где они 
больше зарабатывают.

С августа 2022 по август 
2023 года в целом по ПФО 
спрос на медиков вырос на 
5,1%, а уровень конкуренции 
за сотрудников составляет 2,1 
резюме на вакансию, что го-
ворит о дефиците кадров.

Аналитики поясняют, что 
здоровым уровнем конкурен-
ции считается показатель от 4 
до 8 резюме на вакансию, зна-
чения индекса ниже 4 пунктов 
говорят о дефиците кадров, 
выше 8 пунктов – об избытке 
рабочих рук.

Сильнее всего в Привол-
жье нехватка специалистов 
ощущается в Марий Эл (1,1 ре-
зюме на вакансию). Следом 

идут Кировская (1,3 резюме) 
и Нижегородская области (1,4 
резюме). Самая благоприят-
ная обстановка на рынке тру-
да в сфере медицины в Орен-
бургской области (3,5 резюме 
на вакансию). 

Константин Терехов, 
первый секретарь Медве-

девского райкома КПРФ



Газета коммунистов Республики Марий Эл «Голос правды» № 43 (684)  |  28 сентября 2023 года  |  kprf12.ru стр. 3

Солярки нет? 
Будет голод!

В лучших традициях единороссов…
Знаете, как в Волжске ре-

шается судьба благоустрой-
ства дворов? Ответ на этот 
вопрос можно найти на стра-
нице мэра города Шагвалее-
ва в социальной сети. Вот как 
это, судя по словам мэра, ра-
ботает: поехал как-то гла-
ва администрации навестить 
свою знакомую, женщину-
инвалида, живущую на улице 
Дружба, дом 11. В разговоре 
мимоходом женщина пожало-
валась на плохое состояние 
двора, в частности, дорожно-
го покрытия рядом с домом. 

В свой следующий при-
езд мэр взял с собой парочку 
депутатов-единороссов ― На-
сыбуллина и Янковскую ―, и 
представительная делегация, 
проникшаяся скромной прось-
бой инвалида-колясочника, 
обрадовала жительницу, что 
ее пожелание удовлетворяет-
ся, и работы по ремонту дво-
ра, благодаря их нелегким 
усилиям и неусыпным бде-
ниям, будут вот-вот начаты. 
Прекрасный жест со сторо-
ны внимательного к нуждам 
людей главы администрации 
города и человеколюбивых 
депутатов-единороссов, не 
правда ли?

А вот как все было на са-
мом деле. «Голос правды в 
Волжске» подробно писал о 
том, какое безобразие мно-
го лет творится с подъездны-
ми путями и дворовой терри-
торией у дома № 11 по улице 
Дружбы. Это только на словах 
звучит солидно: «подъезд-
ные пути», «дворовая терри-
тория». На деле весь двор со-
стоял из ужасных ям, бугров, 
колдобин. В дождливую пору 
образовывались такие огром-
ные лужи, что было пробле-
матично выйти из подъезда 
кроме как в рыбацких брод-
нях.

Жильцы дома били трево-
гу, стучались во все двери, 
собирали подписи, обраща-
лись во все инстанции. Адми-
нистрация города, в которую, 
в конечном счете, попадали 
все жалобы, отбрехивалась 
нехваткой средств в город-
ском бюджете. И так было при 
любом из мэров. Этот дом, 
опоясанный пресловутым мо-
рем разливанным, находит-
ся на избирательном окру-
ге депутата городского со-
брания Роберта Салахутдино-
ва. Жильцы обратились к сво-
ему депутату, который сра-
зу развил активную деятель-
ность ― для начала были на-
правлены депутатские запро-
сы в администрацию города 
и ГИБДД. Положительных от-

По итогам 2022 года Марий 
Эл оказалась единственным 
регионом России, где количе-
ство предприятий, оказываю-
щих негативное воздействие 
на атмосферу, снизилось – с 
1314 до 1223 (на 6,9%). Все 
остальные субъекты РФ пока-

зали рост числа предприятий-
загрязнителей. Такие дан-
ные приводят аналитики 
аудиторско-консалтинговой 
сети FinExpertiza на основе 
подсчетов Росприроднадзора.

Одновременно объем вы-
брасываемых вредных ве-

ществ в нашей республике со-
кратился по сравнению с 2021 
годом на 15,5%, или на 6,0 тыс. 
тонн. В прошлом году он со-
ставил 32,7 тыс. тонн, а годом 
ранее – 38,7 тыс. Житель Марий Эл может 

накопить на частный дом за 8 
лет, но только отказавшись от 
еды. Частный дом в Марий Эл 
стоит в среднем 4,73 млн. ру-
блей. Среднестатистическому 
жителю Марий Эл с зарплатой 
в 51,4 тыс. придется копить 
на него 7,7 лет. Так подсчи-
тали аналитики портала «Мир 
квартир», исходя из данных 
Росстата и собственных све-
дений. По этому показателю 

РМЭ занимает 31 место в стра-
не и 4 в ПФО.

При этом считается, что 
человек будет откладывать 
всю зарплату, не тратя день-
ги даже на еду. 

В среднем по стране срок 
накопления на дом, цена ко-
торого составляет 6,3 млн. 
рублей, путем откладывания 
всей зарплаты в 76,6 тыс. со-
ставляет 6,9 года.

В Республике Марий Эл на 
предприятиях малого и сред-
него бизнеса работает 32,4% 
от общей численности заня-
тых в экономике. Это на 6,2% 
больше, чем годом ранее.

По этому показателю реги-
он находится на 51 месте сре-
ди субъектов РФ, говорится в 
исследовании РИА Новости.

Среди регионов ПФО лиди-
рует Татарстан, где доля заня-

тых в малом и среднем биз-
несе составляет 43,6% (10 ме-
сто в РФ). Далее идут Перм-
ский край (42,8%) и Удмуртия 
(41,7%) – 12 и 13 места по стра-
не соответственно.

Поколение советских лю-
дей хорошо помнит, что цена 
бензина была 4 копейки, а 
дизельного топлива – 2 ко-
пейки за литр. Дизельное то-
пливо, или солярка – это са-
мая низкая фракция нефтя-
ного дистиллята, хранилась у 
владельцев в цистернах в чи-
стом поле без замков и охра-
ны. Никто и не соблазнял-
ся на кражу этого почти бес-
платного продукта. Солярка 
использовалась только трак-
торами и комбайнами, имен-
но теми машинами, которые 
работали целый день и расхо-
довали много горючего. Вот и 
было оно дешевым и почти не 
влияло на цену сельхозпро-
дукции.

А как сегодня? А сегодня 
солярка стоит 60 рублей за 
литр, а самый дорогой 95-й 
бензин – 50 рублей за тот же 
литр.

― Да что же это делает-
ся? Что творится? – причита-
ют расстроенные работники 
сельского хозяйства. При та-
ких ценах и урожай не собе-
рем, и озимые не посеем!

Ну и что? Сегодня урожай 
Россия собирает на другой 
ниве. Вспомните, в прошлом 
году урожай был не только на 
зерновые, гораздо больше со-
брали на золотой ниве раско-
лосившихся миллиардеров. 
Комбайны журнала Forbs на-
брали сверх плана 22 россий-
ских долларовых миллиарде-
ра в закрома которых ссыпа-
лось 12 триллионов рублей. 
Это вам не солярка!

Нефти продали 535 милли-
онов тонн, на 2% больше, чем 
в 2021 году, экспорт вырос на 
7%. В 2023 году планируют до-
быть 515 млн тонн с учетом 
решений о ее сокращении в 
рамках ОПЕК, заявил жур-
налистам вице-премьер РФ 
Александр Новак. При этом 
потребление нефтепродук-
тов внутри страны осталось 
на уровне прошлых лет и ни-
каких проблем нет.

Тогда почему взлетела 
цена на дизельное топливо? 
Его что, не хватает?

Не хватает совести и не 
хватает палки, которой бьют 
по рукам хапуг спекулянтов, 
которые разлаживают нашу 
экономику. Вот они - иноа-
генты, которые вредят стра-
не, взять бы их за одно место! 
Но не торопитесь, они нахо-
дятся под охраной правитель-
ства. Это в СССР их называли 

спекулянтами, а сегодня они 
ТРЕЙДЕРЫ. Это они скупают 
на бирже дизельное топливо 
по внутренним ценам и про-
дают за рубежом по мировым. 
Это они создали ажиотажный 
спрос и нагнали астрономи-
ческую цену на самый деше-
вый продукт.

Хуже того, дизельного то-
плива нет даже по цене 90 ру-
блей за литр. Спекулянты рас-
купили и вывезли все, а своим 
кормильцам не оставили ни-
чего. НПЗ не успевают выра-
батывать солярку, и по «свя-
тым» законам рынка обеспе-
чивают, прежде всего, спеку-
лянтов, а потом, может быть 
зимой, дадут дизтопливо для 
уборки урожая и сева озимых.

Не день, уже целый месяц 
никаких мер никто не прини-
мает. Минсельхоз предупре-
дил о срыве полевых работ 
из-за нехватки топлива и по-
требовал 500 тысяч тонн со-
лярки.

Хлеб еще не убран! Сей-
час идет уборка корнеплодов 
и капусты. Если не запасем 
на зиму борщевой набор, то 
весной цена на него взлетит 
выше, чем на солярку.

За это форменное безоб-
разие в советское время …. 
Хотя стоп! Такого безобразия 
в советское время в принципе 
быть не могло и уж чего-чего, 
а борщевого набора всегда 
хватало с лихвой, и стоил он 
копейки, так же как и соляр-
ка. Тогда не было электрон-
ного правительства и поваль-
ной цифровизации, но было 
умное правительство, кото-
рое курс доллара держало 
на уровне 75 копеек, цены не 
росли, слово инфляция нико-
му не было известно, а трей-
деры сидели в местах не 
столь отдаленных.

Если не вернемся к этим 
советским ценностям удачи 
российскому народу не ви-
дать. Спекулятивная эконо-
мика не приносила успехов 
ни одному государству. Мы 
живем на земле, чтобы соз-
давать материальные блага, 
а не делать из денег деньги. 
Деньгами сыт не будешь! Но 
нынешнее руководство стра-
ны, 30 лет исповедующее спе-
кулятивные принципы этого 
никогда не понимало и никог-
да не поймет!

Николай Арефьев, 
депутат Госдумы РФ,

фракция КПРФ

ветов никто не ждал, но они 
нужны были для дальнейших 
обращений. Были получены 
дежурные отписки, что дан-
ный двор не вошел в госпро-
грамму, а потому отремонти-
рован не будет ― рылом, мол, 
не вышли. К этому моменту 
к судьбе двора уже подклю-
чился депутат Госдумы Сер-
гей Иванович Казанков. По-
шла новая, еще более весо-
мая волна запросов, и была 
выработана линия борьбы за 
права жильцов дома.   

Было решено организовать 
собрание жильцов, на кото-
ром было предложено, чтобы 
каждый (!) написал индивиду-
альное заявление в прокура-
туру, сопровожденное запро-
сами депутатов. 

Более восьмидесяти чело-
век собственноручно написа-
ли заявления и одновремен-
но подали их в установленном 
порядке в прокуратуру. Почти 
год прокуратура рассматрива-
ла этот шквал заявлений. Ви-
димо, кроили и так, и эдак. 
Но вердикт был вынесен од-
нозначный: ОБЯЗАТЬ админи-
страцию города Волжска вы-
полнить ремонтные работы по 
восстановлению дорожного 
покрытия дворового проезда. 
Обязать, и все тут! И не про-
сто так, а по решению суда, 
которое было вынесено в кон-
це прошлого года. В нем го-
ворилось: «Установлено, что 
проезд рядом с многоквартир-
ным домом № 11 по ул. Друж-

бы не соответствует требова-
ниям безопасности дорожно-
го движения. Покрытие дан-
ного проезда находится в не-
удовлетворительном, разру-
шенном состоянии, имеет де-
фекты асфальтового покры-
тия в виде выбоин, проломов 
и трещин. Кроме того, после 
выпадения ливневых осадков 
образовываются скопления 
воды. Необходимые водоотво-
дные сооружения во дворе от-
сутствуют». Суд в полном объ-
еме удовлетворил требования 
прокуратуры привести проезд 
в соответствие с требования-
ми законодательства. Испол-
нение решения суда находит-
ся на контроле межрайонной 
прокуратуры.

Вот, собственно, и все. 
Осталось добавить, что адми-
нистрация города после ре-
шения суда в течение почти 
года так и не смогла изыскать 
средства на его исполнение. 
Помогла республика. На ре-
монт выделено 4,6 миллиона 
рублей.

Ремонт, благодаря спло-
ченности жильцов, усили-
ям депутатов Салахутдинова 
и Казанкова, категоричности 
прокуратуры и объективно-
сти суда, уже идет. Вы спро-
сите, при чем здесь Шагвале-
ев, Насыбуллин и Янковская? 
Да ни при чем, так, чисто по-
пиариться. Как говорилось в 
старину, примазаться.

Владислав Ильин

Выбросов стало меньше Что нам стоит
дом построить

Доля работающих у частника увеличилась
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Поздравления
Волжский районный комитет Коммунистической партии Россий-
ской Федерации и редакция «Голос Правды в Волжске» от всей 
души поздравляют с днем рождения наших дорогих товарищей

БОРОДИНСКОГО Евгения Николаевича 
КУЗЬМИНА Евгения Константиновича           
ПОЛЯКОВА Александра Алексеевича         

и желают энергии, бодрости, счастья, здоровья и новых побед! 

С днем рождения!

Комитет Волжского местного отделения политической пар-
тии «Коммунистическая партия Российской Федерации» и 
редакция «Голос правды в Волжске» поздравляют депута-
та Собрания депутатов городского округа «Город Волжск», 

председателя фракции КПРФ в Собрании депутатов

Дмитрия Петровича БУТУЗОВА

с днем рождения и желают успехов, здоровья 
и долгих лет жизни на благо народа.

Комитет Волжского местного отделения политической 
партии «Коммунистическая партия Российской Федера-
ции» и редакция агитационного листка «Голос правды в 
Волжске» с глубочайшим прискорбием сообщают о пре-
ждевременной кончине нашей верной соратницы, пла-
менного коммуниста, ветерана КПСС-КПРФ

ГОЛОМИДОВОЙ Анны Кузьминичны
и выражают искренние соболезнования родным и близ-

ким нашего замечательного товарища.

Защищал Родину – защищает волжан
Чего ждет волжанин от сво-

его депутата городского со-
брания, опуская в урну изби-
рательный бюллетень? Какие 
задачи ставит перед ним? Для 
каждого голосующего ответ на 
этот вопрос свой, но в целом 
все сводится к нескольким по-
стулатам.

Люди ждут от своих де-
путатов результативных дей-
ствий. Депутат должен помо-
гать населению – не абстрак-
тно голосуя в зале заседаний 
за все хорошее против все-
го плохого, а помогать совер-
шенно конкретным людям, жи-
телям определенного города, 
улицы, двора. И для этого де-
путат должен жить в этом го-
роде, на этой улице, быть де-
путатом, которого не надо ис-
кать, когда он нужен.

Каждый вечер по улице 
Кузьмина совершает прогул-
ку высокий кряжистый мужчи-
на с тронутыми сединой воло-
сами и побелевшими «сталин-
скими» усами. В сопровожде-
нии юркой любознательной со-
бачки он проходит по дворам 
микрорайона. Его легко узнать 
― с ним постоянно здоровают-
ся прохожие, останавливают, 
задают вопросы и выслушива-
ют ответы. Он ― местный де-
путат. Если быть точным, это 
– депутат городского собрания 
от партии КПРФ по Молодеж-
ному одномандатному изби-
рательному округу № 9 Юрий 
Викторович Завьялов. Простой 
волжский трудяга, вызвавший-
ся быть полезным своим сосе-
дям и землякам, взваливший 
на себя груз ответственности. 
Обычный волжанин с необыч-
ной судьбой.

Юрий Завьялов появился на 
свет в Волжске 25 июля 1964 
года. Мама работала на Мар-
буме, отец был строителем. 
Юрий учился в школе № 1, 
страстно занимался баскетбо-
лом, в восьмом классе вступил 
в ряды ВЛКСМ. После восьми-
летки пошел в ПТУ-19, где по-
лучил специальность электро-
монтера. В автошколе ДОСА-
АФ получил водительские пра-
ва. Весной 1983 года молодого 
парня призвали в ряды Совет-
ской Армии.

К тому времени уже четы-
ре года гремели пушки в Аф-
ганистане. Советский ограни-
ченный контингент оказывал 
интернациональную помощь 
демократической республике. 
Рядовой Завьялов оказался в 
числе бойцов, исполняющих 
интернациональный долг. Уча-
ствовал в боевых действиях 
под Кандагаром, Гератом, Де-
ларамом. Был водителем, са-
пером, радистом, пулеметчи-
ком ― в зависимости от того, 
чего требовала боевая обста-
новка. В перерывах между бо-
ями написал заявление о всту-
плении в ряды КПСС. Получил 
контузию от близкого разры-
ва мины, но продолжил служ-
бу. В 1984 году во время оже-
сточенного боя с душманами 
был тяжело ранен в живот. Ме-
сяц врачи спасали ему жизнь 
в госпитале в Афганистане, 
еще два месяца ― в ташкент-
ском госпитале. Юрий встал 
на ноги, но служить дальше не 

мог, и был комиссован. Перед 
строем командир полка объя-
вил о представлении Юрия За-
вьялова к медали «За боевые 
заслуги» ― самой уважаемой 
солдатской медали со времен 
Великой Отечественной, кото-
рой награждали только отли-
чившихся в боях. Но медаль 
Юрий так и не получил. Зато в 
1986 году вышел Указ Президи-
ума Верховного Совета СССР о 
награждении Юрия Викторови-
ча Завьялова орденом Красной 
Звезды.

После выздоровления Юрий 
приехал в родной Волжск и за-
нялся обычным мирным делом 
― стал работать водителем, и 
вот уже сорок лет крутит ба-
ранку, сейчас ― на ПАО ВГДЗ.

«В начале девяностых дру-
зья уговорили меня стать чле-
ном молодежного парламента, 
мы ходили в администрацию, 
заседали, спорили до хрипоты. 
Очень хотели изменить жизнь 
к лучшему, мечтали, чтобы го-
род развивался, ― рассказы-
вает Юрий Викторович. ― дви-
жение было, но пришли «мар-
келовские» времена, и город 
начал превращаться в дерев-
ню.  Политика ― не мое дело. 
Но жить тихо и безучастно смо-
треть на это вот всё безобразие 
не умею. Поэтому пошел в де-
путаты, чувствовал, что райо-
ну, где живу, нужна поддерж-
ка».

В 2019 году жители избрали 
Юрия Викторовича Завьялова 
депутатом городского собра-
ния. И сразу же в администра-
цию поступили запросы о необ-
ходимости приведения в поря-
док дворов, о благоустройстве. 
Тогдашний исполняющий обя-
занности главы администра-
ции Веселов лениво отбрехи-
вался своим вечным «денег 
нет, но…». И только в августе 
2022-го удалось добиться, что-
бы, наконец, сделали подъезд-
ные пути к детскому саду № 19 
«Светлячок».

Большая проблема отсут-
ствие нормального дорожно-
го полотна на дороге от обще-
жития гидролизно-дрожжевого 
завода до улицы Кузьмина. 
Слово депутату: «Это не очень 
большая, но сильно востребо-

ванная дорога. Администрация 
безучастна. И их даже можно 
понять. Мэры меняются как в 
калейдоскопе, на каждого но-
вого сваливается такая гора 
проблем, что никаких благих 
намерений не хватит объять 
необъятное. Но жителям надо 
жить здесь и сейчас. Поэто-
му наши замечательные люди, 
видя, что от администрации 
ничего не добьешься, самоор-
ганизовались, скинулись и за 
свой счет защебенили дорогу. 
Но это, конечно, лишь времен-
ная мера/».

Работы в Волжске всегда 
край непочатый. В том числе и 
на Молодежном округе. Нужны 
пешеходные переходы у дома 
№ 23 по ул. Дружбы к парку. За-
рос кустами дом на улице Кузь-
мина, на котором установлена 
памятная доска в честь коман-
дира 107 отдельной стрелко-
вой бригады полковника Петра 
Ефимовича Кузьмина ― доска 
теперь почти не видна, давно 
пора благоустроить это памят-
ное место. Поистине бездон-
ная проблема ― канализаци-
онный коллектор. Сколько уже 
в него денег «закопали» ― все 
без толку. Есть надежда, что 
этот вопрос наконец-то будет 
решен. В ужасном состоянии 
проходные дворы в квартале от 
дома № 39 по ул. Кузьмина до 
«девятиэтажек» по Ленина №№ 
69 и 71. Жители бьют тревогу ― 
пройти там просто невозмож-
но.  И, конечно, это далеко не 
весь перечень. Нескучно быть 
депутатом в этом районе! 

Как и положено, каждый 
вторник и пятницу с 14 часов 
депутат Завьялов ведет прием 
по личным вопросам. Но жите-
ли микрорайона знают, что го-
раздо проще «поймать» депу-
тата прямо на улице вечером, 
во время очередного каждод-
невного обхода своего округа. 
Пройдите по району Кузьмина 
вечером ― обязательно увиди-
те высокую плотную фигуру че-
ловека, внимательным взгля-
дом осматривающего окрест-
ности. Если рядом с ним будет 
верная собака, подходите сме-
ло, не ошибетесь ― это мест-
ный депутат.  

Анастасия Мельникова

 Больше трети (30,4%) пред-
принимателей и чиновников 
считают, что России нужно 
пойти на уступки Западу ради 
снятия экономических санк-
ций. 37,7% респондентов зая-
вили, что властям не следует 
стремиться к отмене санкций 
путем уступок. Такие данные 
опросов элиты опубликовали 
ВЦИОМ  передает корреспон-
дент «ПолитНавигатора» Еле-
на Острякова.

Генерал ФСБ в отставке 
Александр Михайлов не удив-
лен результатами опроса, но 
не считает, что можно назы-
вать элитой тех, кто назнача-
ется указами президента.

«Нам немножко не хвата-
ет сталинских наркомов, ко-
торые составляли реальную 
элиту и не пошли бы никог-
да ни на какие уступки. По-
тому что есть задача, пусть 
даже мифическая, постро-
ения чего-то, ради которой 
можно пожертвовать многим, 
даже своей жизнью. А наши 

чиновники-примиренцы это 
продукт 90-х годов, когда все 
было построено по принци-
пу купи-продай, в том числе, 
политические взгляды и по-
зиции», – сказал Михайлов в 
интервью телеканалу «Царь-
град».

Экономист Михаил Хазин, 
напротив, удивлен, что ВЦИ-
ОМ выявил так мало прими-
ренцев.

«У нас 90% общества за Пу-
тина, а 10% против. А в элите 
90% против Путина, а 10% за. 
Почему, понятна. Потому что 
нынешняя российская эли-
та – это элита приватизацион-
ная. Она возникла в 90-е годы 
и все эти чиновники относятся 
с большим скепсисом к тому, 
что происходит, и хотят вер-
нуться в «святые 90-е». Если 
они смотрели элиту, я удив-
ляюсь, почему у них получи-
лось 30%  Должно было быть 
как минимум 80%», – сказал 
Хазин.в интервью 

Продажная элита 
готова на уступки

Снести памятник любимца Путина!
В Ленинском районом суде 

Владивостока зарегистриро-
вали иск от жителя Тынды, ко-
торый требует демонтировать 
в столице Приморья памятник 
Солженицыну. Иск подан к ад-
министрации города, управ-
лению градостроительства и 
архитектуры Владивостока, а 
также к местной думе.

Памятник Солженицыну 
установлен в 2015 году. Сред-
ства на скульптуру выделил 
«Владивостокский морской 
рыбный порт».

Через несколько дней по-
сле открытия на памятнике по-
явилась надпись «Иуда». По-
лиция выяснила, что ее пове-
сил первый секретарь влади-
востокского городского коми-
тета общероссийской обще-
ственной молодежной орга-
низации «Ленинский коммуни-
стический союз молодежи Рос-
сийской Федерации»  Максим 
Шинкаренко, который за год 
до этого год безуспешно доби-
вался установки во Владиво-
стоке памятника Сталину.


